



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

personnel

Question écrite n° 34732

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur les difficultés engendrées par la mise en oeuvre de la réduction du temps de travail dans l'administration pénitentiaire, du fait notamment du nombre important d'heures supplémentaires effectuées par les personnels. En effet, la difficulté des récupérations est une réalité malgré la campagne de recrutement en cours. C'est pourquoi il lui demande de lui indiquer les dispositifs mis en oeuvre pour permettre aux fonctionnaires pénitentiaires de pouvoir profiter de la réduction du temps de travail.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 34732

Rubrique : Système pénitentiaire

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 mars 2004, page 1545

Question retirée le : 4 mai 2004 (Fin de mandat)